Fracción del PRI exige renuncia del CEN

· Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA RENUNCIA de Alejandro Moreno Cárdenas como dirigente del PRI no es la única demanda de las fracciones dentro del partido, pues pidieron la renovación total del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), ante la falta de resultados.

y José Ramón Martell, dirigentes de Plataforma PRI, Movimiento Líder y Alianza Generacional, urgieron la conformación

de un nuevo comité que incluya a todos los grupos, pues acusaron que el actual acuerdo con la alianza Va por México, sólo da espacio a quienes fueron "im- José Encarnación Alfaro señaló que ésta puestos" en cargos y por ello respaldan a carece de un proyecto para ofrecer al Moreno Cárdenas en la dirigencia.

Lerdo de Tejada expuso que otras de TRICOLOR las demandas es la revisión del Consejo requiere Político Nacional y los estatales, y la con-

En conferencia de prensa, Fernando vocatoria a una nueva Asamblea Nacio- y proyectos, Lerdo de Tejada, José Encarnación Alfaro nal Extraordinaria para revisar a fondo lo aseguran; que el partido debe cambiar para elaborar recuperar la un nuevo proyecto de nación, ante una confianza de "dirigencia fallida" en la que se perdieron la población, más de cinco millones de militantes.

A pesar de que afirmaron estar de electorado.

propuestas su objetivo